



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penyakit keloid merupakan salah satu penyakit kulit yang sering diartikan oleh banyak masyarakat. Penyakit ini tidak berbahaya bagi kesehatan dan tidak pula menular. Namun penyakit keloid ini lebih berdampak pada kelainan kosmetik yang membuat penderita merasa tidak percaya diri, bahkan kasus terparahnya yaitu membuat depresi. Selain masalah psikis yang ditimbulkan, penyakit keloid juga memberi dampak fisik terhadap penderita diantaranya seperti kontraktur skar, nyeri, gatal dan dampak lainnya. Namun sampai sekarang masih banyak masyarakat yang masih memiliki stigma negative terhadap keloid. Karena masih banyaknya kasus yang sering ditemukan terkait pemahaman keloid yang minim sehingga membuat penderita melakukan penanganan mandiri yang salah serta sulit dalam mengatasi banyaknya variasi terapi yang ada namun belum tentu sesuai dengan kebutuhan jenis kulit masing-masing.

Maka dari itu diperlukan sebuah media informasi yang dapat memberikan pengetahuan serta pemahaman dasar seputar jenis penyakit luka keloid. Berdasarkan hasil riset, orang lebih mudah menangkap informasi secara efektif dengan membaca melalui media kertas ketimbang melalui layar computer. Sehingga media berupa buku dapat menyampaikan suatu informasi kepada pembaca dengan lebih efektif. Serta dengan bantuan ilustrasi yang akan mempermudah pembaca dalam memilah informasi dengan lebih menarik.

5.2 Saran

Proses perancangan seluruh karya tugas akhir bukan merupakan suatu hal yang ringan melainkan harus memiliki rasa tanggung jawab yang kuat. Pemilihan topik dalam perancangan dibutuhkan suatu pemikiran yang matang dan sesuai dengan kegiatan yang diminati agar dapat membantu proses pengerjaan selama berlangsungnya Tugas akhir.